



## Hôtel d'Angleterre / Cigar Lounge

HÔTELLERIE / FUMOIR

# UN JOYAU AU CHARME BRITANNIQUE FACE AU LAC LÉMAN

LE PRESTIGE D'UN GRAND HÔTEL, LA GÉNÉROSITÉ ET L'EXCELLENCE DE L'HOSPITALITÉ SUISSE, LE PANORAMA INOÛI DU MONT-BLANC SURPLOMBANT LE LAC LÉMAN, FONT D'UN SÉJOUR À L'HÔTEL D'ANGLETERRE UNE EXPÉRIENCE UNIQUE. JEAN-VITAL DOMÉZON, SON DIRECTEUR, NOUS PRÉSENTE LE PLUS « BRITISH » DES BOUTIQUES HÔTELS DE GENÈVE.

Texte Constance Bonnay / Photos Hôtel d'Angleterre - Couverture : David Naldini

Jean-Vital Domézon travaille pour l'Hôtel d'Angleterre depuis 20 ans, dont 10 en tant que directeur de cet établissement d'exception. Comptable de formation, c'est durant ses études qu'il a eu un coup de foudre pour l'hôtellerie, en improvisant une cafétéria au sein de son école. S'en suit un parcours dans des hôtels prestigieux en France, en Belgique, puis en Suisse où il entre comme directeur financier au boutique hôtel, alors le « plus petit des grands hôtels de Genève ». Dans ce lieu à taille humaine, on accueille les fidèles clients et les hôtes de passage comme des amis :

« Tous apprécient l'excellence du service d'un grand hôtel de luxe, avec une touche de proximité et de sympathie qui aide chacun à se sentir chez soi ».

Voilà qui correspond aux valeurs que le directeur insufflé à ses collaborateurs.

Servi par une situation géographique à nulle autre pareille, l'Hôtel d'Angleterre et ses quarante-cinq chambres et suites de luxe offrent tout ce que les clients viennent chercher dans un établissement de charme. On s'y restaure dans un cadre à couper le souffle. Que ce soit pour un déjeuner d'affaires, un repas familial pour ou le fameux afternoon tea, le chef exécutif Alexandre Cardiga reçoit au Windows, face au Lac Léman. Sa cuisine délicieuse et raffinée se déguste aussi dans l'aile privée du restaurant, l'Observatoire, un lieu privatisable qui peut recevoir jusqu'à cinquante personnes.

Toujours au sein de l'Hôtel d'Angleterre, Le Leopard Bar et le Cigar Lounge sont des références pour les épicuriens. Les cocktails exclusifs, la sélection des vins et quelques rares flacons complètent la carte du chef de bar, Fabio Dotolo, sans oublier la musique live, qui fait également la renommée du Bar. L'offre de cigares de classe mondiale du Cigar Lounge invite les amateurs à un moment de détente dans un salon-fumoir spécialement cosu. En chef d'orchestre d'une équipe compétente et dévouée, Jean-Vital Domézon assure à tous ses hôtes, de vivre une expérience incomparable.



Jean-Vital Domézon, Directeur général

HOSPITALITY SECTOR /

### A JEWEL WITH BRITISH CHARM FACING LAKE GENEVA

THE PRESTIGE OF A GRAND HOTEL, THE GENEROSITY AND EXCELLENCE OF SWISS HOSPITALITY, THE BREATH-TAKING PANORAMA OF MONT BLANC OVERLOOKING LAKE GENEVA, MAKE ANY STAY AT THE HÔTEL D'ANGLETERRE A UNIQUE EXPERIENCE. JEAN-VITAL DOMÉZON, ITS DIRECTOR, PRESENTS THE MOST "BRITISH" OF GENEVA'S BOUTIQUE HOTELS.

Jean-Vital Domézon has been working for the Hôtel d'Angleterre for 20 years, 10 of which as manager of this exceptional establishment. An accountant by training, it was during his studies that he fell in love with the hotel business, improvising a cafeteria within his school. This was followed by a career in prestigious hotels in France and Belgium, then in Switzerland where he became financial director of the boutique hotel, then the "smallest of the big hotels in Geneva". In this human-sized hotel, loyal clients and guests on the move are welcomed as friends:

"They all appreciate the excellent service of a large luxury hotel, with a touch of proximity and friendliness that helps everyone feels at home."

This is in keeping with the values that the manager instills in his team.

With its unique location, the Hôtel d'Angleterre, with its forty-five luxury rooms and suites, offers everything that guests look for in a charming establishment. The dining experience is breath-taking. Whether for a business lunch, a family meal or the famous afternoon tea, the executive chef Alexandre Cardiga welcomes guests at the Windows, facing Lake Geneva. His delicious and refined cuisine can also be enjoyed in the restaurant's private wing, the Observatoire, a place that can be privatised and can accommodate up to fifty people.

Still within the Hôtel d'Angleterre, the Leopard Bar and the Cigar Lounge are references for epicureans. Exclusive cocktails, a selection of wines and a few rare flasks complete the menu of the bar's chef, Fabio Dotolo, not forgetting the live music, which is also the bar's trademark. The world-class cigar offer of the Cigar Lounge invites cigar lovers to a moment of relaxation in a strong character smoking room. As the conductor of a competent and dedicated team, Jean-Vital Domézon ensures that all his guests enjoy an incomparable experience.

Hotel d'Angleterre  
GENÈVE

Quai du Mont-Blanc, 17  
1201 Genève  
Tél : +41 22 906 55 55

<https://danglerterhotel.com/fr>